

Association
CULTURE ET MONTAGNE

« Antoine de Ville »



Dans le cadre des veillées de Culture et Montagne

Mercredi 10 décembre 2014 – 20h30 - salle Séquoia* à Clelles

Animaux des abysses



Étudier des animaux des abysses,
pas si simple !

Au cours de quatre expéditions sur les dorsales des océans Atlantique et Pacifique, une équipe de recherche française de l'Université Pierre et Marie Curie de Paris a tenté de capturer et de récupérer sous pression certaines espèces vivant à 3000 ou 4000 mètres de profondeur, afin de les étudier « in vivo » à bord d'un navire océanographique.

*Alvinella Pompejana (le ver de Pompéi)
découvert en 1982 au large des îles
Galápagos est-il l'animal le plus thermophile
de notre planète ? 80°C ?*



... entrée libre ... sortie libre ...

***La salle Séquoia* se situe sous la halte-garderie,
au fond du parking du groupe scolaire, près de la grande allée des séquoias.***